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Data 18/06/2020 ------------------------------------------------------------------------------------------ Hora de Início 18H/Fim 19H30 

Presenças:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

José Augusto Carvalho--------------- 
Rita Vilela------------------------------- 
António Fortunato-------------------

Jacinto Leandro----------------------- 
Rita Sammer ---------------------------  
Pedro Castelo--------------------------  

Teresa Oliveira------------------------- 
João Rodrigues------------------------  
Sérgio Jacinto-------------------------- 

 

Assuntos tratados:---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Preparação da Sessão ordinária de junho-------------------------------------------------------------------------------------------- 
2- Outros assuntos---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Conclusões:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- O presidente da Assembleia Municipal começou por informar que, devido à obras do Teatro-cine, a próxima 

sessão terá lugar no salão Nobre dos Bombeiros Voluntários de Torres Vedras e pediu compreensão para o 

facto de se realizar em duas noites consecutivas por não haver alternativa viável. ------------------------------------- 

Fez uma passagem pelos vários pontos para agendamento e informou que será agendada uma reunião, no 

auditório dos Paços do Concelho, para esclarecimentos técnicos sobre a prestação de  contas do Município e 

do SMAS.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Relativamente às contas consolidada que, normalmente aparecem na sessão ordinária de junho, será 

apreciada serão apreciadas em Julho, atendendo a legislação COVID-19. Para conhecimento, vai ser solicitado 

o envio da prestação de contas da Promotorres E.M.--------------------------------------------------------------------------- 

Foi feita a seguinte distribuição de tempos: Ponto 1- 60m; 2 e 3- 120m; 4- 40m; 5- 120m; 6- 60m; 7- 21m; 8- 

21m; 9- 21m; 10- 60m e 11-21m.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- O Regulamento da Medalhas, foi alvo de consulta pública e não sofreu alterações. O assunto vai ser agendado  

para a sessão de julho e foram agendadas reuniões específicas desta comissão para finalizar a proposta. ------- 

Foi feito um ponto de situação do projeto da AMJ que ficou suspenso devido à pandemia mas será retomado 

no ano letivo de 2021/2022.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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